
Verbale Assemblea Comitato Unico Genitori IC1 Anna Frank 

svoltasi l’8 febbraio 2023 

All’Assemblea sono presenti genitori di tutti i Plessi per un totale di circa 40 persone (viene 

firmato il foglio presenze come di consueto) 

Del Direttivo uscente sono presenti: 

il Presidente, Alessandro Piana (Anna Frank) – Presidente del Comitato Genitori -  

il segretario, Samantha Balzarin (Referente genitori San Francesco) 

Donatella Rossetto (Referente genitori Manzoni), Doranna Marchesini (Referente genitori Anna 

Frank), Nicoletta Rossato (Referente genitori Sant’Agnese), Francesca Panarotto (Referente 

genitori Rodari), Sonia Palazzo (Vice referente genitori Anna Frank) 

Assenti giustificati: Paolo Finetti (Vicepresidente Comitato genitori – Manzoni), Cisco Valeria 

(Vice referente genitori San Francesco), Teresa Lucifaro (Anna Frank), Paolo Righetto 

(Referente genitori Maraga) 

E’ intervenuta anche la Dirigente Prof.ssa Serena Gavagnin per portare i propri ringraziamenti 

ai presenti e augurare buon lavoro per le prossime attività. 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Saluti del Presidente Alessandro Piana, ringraziamenti al Direttivo uscente e a quanti hanno 

dato una mano fino ad oggi, nonostante l’assemblea non fosse stata ancora fatta a causa di 

problemi e scadenze oggettive, tra cui il rinnovo del Consiglio d’Istituto e l’anticipo 

dell’accensione dell’albero di Natale a Montecchio. 

Continua Alessandro Piana (da qui Alessandro): 

il Comitato Genitori si rinnova una volta all’anno e si riunisce mediamente due volte all’anno.  

ODG dell’assemblea: 

• presentazioni dei membri presenti  

• breve accenno al Comitato: cenni giuridici, funzioni, osservazioni riguardanti la nostra 

specifica realtà, aspetti salienti dello statuto approvato a marzo 2022 

• esempio organizzativo di attività trasversale al comprensivo 

• rielezioni delle cariche 

• attività previste il 2022/2023 

• varie ed eventuali 



L’anno scorso è stato fatto un grande lavoro di gruppo tra i genitori del Comprensivo perché: 

c’era un Comitato solo per il plesso Anna Frank. Alla Manzoni e San Francesco non c’era 

un’aggregazione di genitori strutturata: a marzo 2022 nasce il nuovo Comitato UNICO dei 

Genitori. È importante sottolineare, che si è riusciti a fare una riflessione, un ragionamento e 

uno sforzo comune nel 2022 alla ripartenza dopo l’emergenza Covid19. Prima di tale periodo, 

non c’erano le condizioni adatte per lavorare insieme ad un progetto così esteso, perché la  

situazione pandemica impediva il confronto e la condivisione di pensieri e intenti.  

Punti fondamentali dello Statuto: 

• il Comitato Genitori non è un organo collegiale come è invece il Consiglio d’Istituto 

• È un gruppo di persone che nasce spontaneamente 

• L’idea del Comitato Unico nasce per unificare le forze, per una questione numerica, per 

questione di aiuto ai Plessi più in difficoltà: basti pensare che all’assemblea odierna sono 

presenti 40 persone su circa 800 famiglie 

Alessandro illustra funzioni, obiettivi, possibilità del Comitato Genitori tra cui, la più ambiziosa, 

è avere un tesoriere che tenga la contabilità della cassa, mantenendo i fondi divisi per Plesso, 

ma aprendo un conto corrente; costituirsi formalmente come Comitato che ha una propria 

personalità e una propria partita IVA, consente di partecipare ad iniziative e chiedere fondi ad 

alcuni enti come, ad esempio, il Comune stesso di appartenenza. 

Tra le funzioni e gli obiettivi si ricorda la costituzione e il rinnovo del Direttivo: i membri che lo 

compongono permettono di coordinare i Plessi in maniera più agevole e snella. 

Una delle funzioni fondamentali è la raccolta fondi: la presenza di cassa ha permesso, ad 

esempio:  il presente per Babbo Natale che è venuto a portare gli auguri a tutti i ragazzi della 

Primaria e dell’Infanzia, la fetta di pandoro, i gelati l’anno scorso al termine delle giornate delle 

Scienze, la foto gratuita per tutte i docenti della Primaria. 

Per mettere in piedi le iniziative serve chi coordina e conduce, ma anche chi presta la 

propria opera in termini di tempo, presenza, operatività. 

Alessandro, informa che è stato informato della bella iniziativa “del vicinato” che ha allestito il 

carro mascherato: attività lodevole e bellissima, ma, per mettere in piedi un carro mascherato 

servono tante ore di lavoro, capacità operative individuali e di conseguenza tanti volontari.  

Infine, ricorda che: il lavoro svolto dal Comitato genitori è volontariato. E’ sulla buona 

volontà e disponibilità di molti genitori che si sono messi a disposizione, che sono state  

possibili le attività extrascolastiche messe in atto per l’AS 2020/2021 e fino ad oggi.  



Inoltre, va sempre ricordato: SOLO se ci sono soldi si possono fare le attività, se non ci sono 

non  si può operare. A questo proposito viene portato l’esempio delle piantine aromatiche 

dell’anno scorso: il Direttivo si è autotassato per anticipare i soldi per acquistare terra, vasetti, 

semini ed ognuno è rientrato delle spese sostenute individualmente, a vendita piantine 

avvenuta. Quest’anno invece, i fondi cassa, hanno permesso l’acquisto del pandoro per 

tutti senza difficoltà. All’Anna Frank, che da anni autofinanzia il lettorato di Inglese è 

necessario ripristainare i fondi per garantire per garantire questa importante attività e opportunità 

per i nostri ragazzi. 

In seguito, Samantha Balzarin (da qui Samantha), illustra l’attività FOTO DI CLASSE  

trasversale a tutti Plessi del Comprensivo (prima edizione a.s. 2020/2021), dal punto di vista 

organizzativo e dell’impegno da parte dei Membri del Direttivo, dei Rappresentanti di classe, 

delle Insegnanti stesse. I flash da tenere a mente sono: 

• mettere in piedi un’iniziativa da zero richiede notevole sforzo e continuità di pensiero 

e di informazioni da parte di chi conduce e coordina; inoltre, nella prima edizione, è 

necessario presidiare le varie fasi per assicurarsi che tutto fili liscio e appuntare 

le possibili criticità per il futuro, ad esempio: non si può incorrere in errori possibili e 

spiacevoli come l’inserimento della foto di un alunno assente nella classe sbagliata; 

• quando l’attività ha avuto la sua prima edizione, le successive edizioni sono più 

agevoli da mettere in atto, perché i ruoli di chi fa che cosa sono già definiti e si può 

decentrare e delegare ad altre persone: basta avere nominativi disponibili; 

• durante la progettazione e la messa in opera, è importante avere orecchi e occhi anche 

per le domande e le proposte che vengono dal singolo genitore portate all’attenzione 

di chi ha in mano i vari contatti (ad esempio: gli assenti come fanno a comparire nella 

foto? Come facciamo a inserirli e recuperare le foto?) 

• è importante avere un canale di comunicazione efficace per reclutare nuovi 

volontari 

• non è solo questione di iniziative da proporre, è anche e soprattutto questione di 

avere chi porta avanti il progetto, chi vi opera dentro, chi offre il proprio tempo per 

attuarla (es. difficoltà a trovare aiuto per i mercatini Natalizi di quest’anno alla San 

Francesco) 

• offrire anche poche ore, agevola chi dedica molto tempo 

 



Vengono illustrate le iniziative proposte e portate a termine dal Comitato genitori per 

l’a. S. 2021/2022: 

➢ mercatini Natalizi per l’ Anna Frank ai Castelli e per la Rodari 

➢ Babbo Natale per le primarie e l’infanzia (prima edizione) 

➢ raccolta fondi per Amine e la sua famiglia 

➢ partecipazione alla MINIMARCIA come gruppo unico IC1 attraverso la vendita dei biglietti 

al Circolo NOI (prima edizione) 

➢ vendita delle piantine aromatiche durante la settimana delle Scienze alla Primaria 

(edizione unica) 

➢ gelati per Tutti i ragazzi della primaria durante la settimana delle Scienze 

➢ FOTO DI CLASSE (seconda edizione) 

 

Nell’a. S. in corso il Direttivo uscente ha lavorato per garantire: 

• I Mercatini Natalizi del 3 dicembre in piazza Duomo e poi nei due Plessi delle Primarie 

• organizzazione e messa in opera del Babbo Natale per le Primarie e la Rodari 

Samantha conclude: la criticità maggiore, riguarda il reclutamento di nuove forze; 
proveremo a non passare più attraverso i Rappresentanti di classe per acquisire nuovi 
aiuti, ma formeremo delle chat per ogni Plesso in cui verranno inseriti i genitori che 
stasera e nel futuro si rendono disponibili a dare una mano. 

Gli avvisi per le attività promosse dal Comitato riguardanti modalità e necessità di aiuto, verranno 
pubblicati nella chat in modo che chi può si renda disponibile. 

I Rappresentati di classe saranno comunque avvisati perché entrano di diritto nel Comitato 
genitori e di conseguenza nella chat del proprio Plesso. 

 

Alessandro riprende la parola sottolineando la necessità di avere nuove forze all’attivo: 

• per garantire continuità alle iniziative che senz’altro verranno riproposte quest’anno; 

• per non oberare le persone che sono operative già da tempo in modo che rimangano 

disponibili e motivate; 



• per permettere il ricambio dei ruoli con genitori preparati, che saranno i nuovi membri del 

Comitato genitori, quando il mandato di chi opera oggi sarà esaurito; 

• per il futuro: per non dover ripartire di nuovo da zero a fondare un’aggregazione di genitori 

coordinata che opera con e per la Scuola. 

 

Si passa all’elezione delle nuove cariche: 

Presidente del Comitato genitori: Alessandro Piana offre la sua disponibilità a continuare 

essendo un progetto nuovo, appena partito e di cui si rende conto, è necessario cercare di 

fissare bene le basi. Viene eletto all’unanimità dai presenti. 

Vicepresidente del Comitato genitori: all’unanimità viene riconfermato Paolo Finetti che si è 

reso disponibile a continuare per gli stessi motivi di Alessandro.  

Segretario del Comitato genitori: offre la disponibilità Samantha Balzarin che continua per 

volere unanime dei presenti 

Referente genitori San Francesco: Samantha Balzarin (unanimità) 

Vice referente genitori  San Francesco: Paola Scaramuzza (unanimità) 

Referente genitori  Manzoni: Donatella Rossetto (unanimità) 

Vice referente genitori Manzoni: Federica Bernardini con 13 preferenze su Manuela Pilotto 

con 4 preferenze 

Referente genitori  Anna Frank: Doranna Marchesini (unanimità) 

Vice referente genitori  Anna Frank: Maria Cristina Dalla Benetta (unanimità) 

Referente genitori  Sant’Agnese: Nicoletta Rossato (unanimità) 

Referente genitori  Rodari: Francesca Panarotto (unanimità) 

Vice referente genitori Rodari: Michela Marte (unanimità) 

Referente genitori Maraga: non ci sono persone presenti per questo Plesso. Alessandro, in 

qualità di Presidente, chiederà al Referente uscente Paolo Righetto, se è disponibile a 

continuare. 

 



Tutti i Referenti e Vice referenti dei Genitori vanno a costituire il Direttivo del Comitato 

Genitori come da Statuto. 

 

Le attività che verranno senz’altro promosse da qui a fine anno sono: 

 la partecipazione alla MINIMARCIA come IC1 con vendita dei biglietti da parte dei 

genitori come l’anno scorso 

 la FOTO di Classe 

Infine: viene appuntata in agenda la proposta di Manuela Pilotto di organizzare degli incontri per 

i bambini/ragazzi con l’Igienista dentale. L’idea verrà valutata per fattibilità e necessità.  

All’Anna Frank, Doranna Marchesini, propone la vendita delle felpe e dei libri usati: anche qui 

bisognerà valutarne tempi e opportunità. 

Nei tempi più brevi possibili verranno istituite le chat Genitori di ogni Plesso: ogni genitore 

interessato fornisca il proprio nominativo e contatto telefonico direttamente al Referente o Vice 

referente di Plesso dei genitori, oppure, lo faccia pervenire tramite il proprio Rappresentante di 

classe. 

 

Mettersi insieme è un inizio, rimanere insieme è un progresso, lavorare insieme è un successo!  

(Henry Ford) 

 

 

La segretaria                                                                                                               Il Presidente 

F.to Samantha Balzarin                                                                                           F.to Alessandro Piana 


